# 7777 横浜市立釜利谷南小学校

4学年 担任 7.8月号 2023, 6, 30





====	東中にナレベンプラかれた大方注ナス 註を吐かせる ちたたたこ じょうき パ	海中 ビエロ
国語	事実にもとづいて書かれた本を読もう 詩を味わおう あなたなら、どう言う パ	
	ンフレットを読もう ごんぎつね 毛筆「雲」 「左右」	漢字ドリルノート
社会	自然災害にそなえるまちづくり	地図帳
 算数		
97.50		
上14		
	夏の生き物	
音楽	ハローサミング 「もののけ姫」から まきばの朝	ソプラノリコーダ
		_
		音楽セット
図工	わすれられない気持ち	絵具セット
体育	浮く・泳ぐ運動 マット運動 ゴール型ゲーム(足)	体育着 タオル
	保健(変化していく体 思春期の体の変化①)	水とう水泳道具
		水泳カード
		保健の教科書
外国語活動	What time is it? お気に入りの時刻とその理由を伝え合おう	Let's Try!2
	国際理解(ベルギー)	
) At (-1-		
道徳	ーぴきのセミに「ありがとう」 「ふれあいの森」で 全校遠足とカワセミ	
特別活動	楽しい学級集会をしよう 前期の自分を振り返ろう	
ニレの木		
タイム		

## 动知与世色动原(1)



### ☆7月6日(木) プラネタリウムを体育館で見ます。

### ☆愛川に向けて、準備中です!!

愛川体験学習が、いよいよ目前になりました。子どもたちは、野外炊事係、ウォークラリー係、バスレク係、キ ャンプファイヤー係に分かれて準備を進めているところです。どの係も、本番に向けて、より楽しく盛り上がる活 動にするために、案を出し合い、計画を立てました。

先日は、体育館や教室を使い、全体でウォークラリーの動きの確認や、キャンプファイヤーの模擬練習をしまし た。歌やダンスもありますので、ご家庭でもお声かけいただき、練習を見ていただければと思います。

### ☆ツルレイシが大きくなってきました。

ゴールデンウィーク前に植えたツルレイシが、大きくなりました。朝学校に来ると、ツルレイシの種の様子 を見て、水やりをし、早く芽が出てきてほしいと願う子どもたちの姿をたくさん見ることができ、大切に育て たいという気持ちが伝わりました。

残念ながら種の状態や気候により、発芽が叶わなかったものもありましたが、元気なものを抜粋し、みんな のプランターに植え変えました。今後はこれらを観察し、成長の過程や季節ごとの変化の仕方について学んで いきます。立派な実ができることを願い、みんなで成長を見守りたいと思います。